



7 Pièces

300 m²

Réf. 84610408

12 500 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur la commune de la Croix-Valmer, cette magnifique villa d'environ 300m² offre une proximité avec le centre-ville ainsi qu'une vue panoramique sur la mer. Elle se compose d'un beau salon lumineux et ouvert sur la piscine, d'une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée, de deux chambres en suite, d'une chambre de Maître ainsi que d'une chambre double avec sa salle de douche séparée. En extérieur, une chambre en suite indépendante, de belles terrasses aménagées, une cuisine d'été équipée ainsi qu'une piscine et un terrain de pétanque. Équipements : Climatisation, WIFI, système ...

Located in the commune of La Croix-Valmer, this magnificent 300sqm villa offers close proximity to the town center and panoramic sea views. It comprises a bright living room opening onto the pool, a dining room, a fully equipped kitchen, two en suite bedrooms, a master bedroom and a double bedroom with separate shower room. Outside, an independent en suite bedroom, beautiful landscaped terraces, a fully-equipped summer kitchen as well as a swimming pool and petanque court. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm and video surveillance system, parking spaces. Services included: Housekeeping, ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

